

## SIARAN PERS

---

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 12/MKT/III/2018

### **Gaet Investor Muda, MNC Sekuritas Resmikan Point of Sales ke-4 di Medan**

MEDAN — Saat ini, Sumatera Utara khususnya Kota Medan memiliki berbagai potensi bisnis yang bisa dimanfaatkan para investor untuk menanamkan modalnya. Hasil survey nasional literasi dan inklusi keuangan Otoritas Jasa Keuangan tahun 2016 menempatkan indeks literasi keuangan Sumatera Utara pada urutan ke-3 di antara provinsi lainnya di wilayah Sumatera. Tingkat literasinya pun di atas rata-rata nasional 29,66%.

Atas dasar itu, PT MNC Sekuritas kembali meresmikan *point of sales* di kota Medan melalui peresmian Galeri Investasi Bursa Efek Indonesia (BEI) Universitas Harapan Medan, Kamis (22/03).

Peresmian tersebut ditandai dengan pengguntingan pita dan penandatanganan piagam kerja sama oleh Dekan Fakultas Ekonomi Bisnis Universitas Harapan Medan Kersna Minan, Deputy Pengawas Lembaga Jasa Keuangan 1 Otoritas Jasa Keuangan Kantor Regional 5 Sumbagut Uzersyah, Rektor Universitas Harapan Medan Ritha F Dalimunthe, Ketua Umum Yayasan Pendidikan Harapan Medan Tapi Rondang Ni Bulan, Kepala Divisi Penilaian Perusahaan BEI Goklas Tambunan, dan Direktur IT & Online Trading MNC Sekuritas Fifi Virgantria,.

Direktur IT & Online Trading MNC Sekuritas Fifi Virgantria mengungkapkan, melalui peresmian tersebut, MNC Sekuritas telah memiliki 108 *point of sales* secara nasional. Khusus untuk Medan, ini merupakan *point of sales* ke-4.

“Galeri Investasi BEI Universitas Harapan Medan ikut melengkapi empat *point of sales* MNC Sekuritas yang sudah ada sebelumnya di wilayah Sumatera Utara, yaitu MNC Financial Services Medan di Gedung MNC Financial Center Medan, Galeri Investasi BEI Universitas HKBP Nommensen Medan, Galeri Investasi BEI Universitas Tjut Nyak Dhien Medan, dan Galeri Investasi BEI STIE Bina Karya Tebing Tinggi” katanya.

Fifi berharap Galeri Investasi Universitas Harapan Medan dapat memberikan kontribusi dalam pertumbuhan jumlah transaksi, jumlah nasabah, aktivitas edukasi, dan pemerataan informasi melalui media sosial.

“MNC Sekuritas akan mengapresiasi pencapaian yang berhasil diraih oleh mitra Galeri Investasi sepanjang tahun 2018 ini melalui ajang apresiasi Galeri Investasi Idol (GI Idol),” tambahnya.

Sebelumnya, perusahaan yang berada dibawah naungan PT MNC Kapital Indonesia Tbk ini telah menyelenggarakan GI Idol untuk kali pertama pada awal Maret 2018. Di acara ini, MNC Sekuritas mengapresiasi mitra Galeri Investasi MNC Sekuritas atas pencapaian sepanjang tahun 2017.



# SIARAN PERS

---

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 12/MKT/III/2018

“Tentunya kami menunggu kehadiran Galeri Investasi MNC Sekuritas baru yang mampu mendobrak dan melakukan terobosan-terobosan baru dalam memerahputihkan pasar modal Indonesia,” tutup Fifi.

\*\*\*

## Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOS).

Sesuai taglinenya “*Invest with The Best*”, MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

**(MNC Sekuritas - *Invest with The Best*)**

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:

**Nathania**

*Corporate Communication & Corporate Secretary* PT. MNC Sekuritas

MNC Financial Center 16th Floor

Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27

Jakarta 10340

Call Center : 1 500 899 (tekan 3)

Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107

HP : 0812.90.227.998

Email : nathania.lukman@mncgroup.com